

EL PROGRAMA

d e l p a r t i d o

EDITADO POR C.I.E.S.L.A.

CENTRO DE INVESTIGACION Y ESTUDIOS PARA SAN LORENZO DE ALMAGRO



TORNEO CLAUSURA 2003

8^{va} FECHA - 4 DE ABRIL - 19:10 hs

ESTADIO PEDRO BIDEgain

SAN LORENZO vs.

GIMNASIA Y ESGRIMA L.P.



Parrilla «El Gol de Julio»
 Tres de Febrero 2299 - (Esq. Olazábal)
 (1428) Capital Federal - Tel.: 4785-6329
Estacionamiento: Tres de Febrero 2237
Delivery: Zona Belgrano



POSIBLES FORMACIONES

Información hasta el 2 de abril

SAN LORENZO



ARQUERO

Saja, Diego Sebastián (Ramírez)

DEFENSORES

*Alvarez, Leandro
 Rodriguez, Gonzalo Javier
 Morel Rodriguez, Claudio Marcelo*

VOLANTES

*Esquivel, Celso
 Herrón, Mariano Andrés
 Michelini, Pablo Andrés
 Paredes, Aldo Gustavo*

DELANTEROS

*Cordone, Carlos Daniel
 Frutos, Nicolás Alejandro
 Astudillo, Rodrigo Daniel*

DIRECTOR TECNICO

Insua, Rubén Darío

ARBITRO
Elizondo Horacio

ULTIMO ENCUENTRO

8va Fecha Torneo Apertura 2002 - 15 de Septiembre

Estadio: Juan Carlos Zerillo (Gimnasia y Esgrima de la Plata)

Arbitro: Horacio Elizondo

Gimnasia: 0

San Lorenzo: 1 - Acosta (43')

GIMNASIA L.P.



ARQUERO

Olave, Juan Carlos

DEFENSORES

*Brusco, José Sebastián
 Herner, Diego Armando
 Bustos, Lucas Mauricio*

VOLANTES

*Pautasso, Martín Albano
 Robert, Braian
 Madrid, Andrés David
 Choy, Gonzalo Gabriel*

DELANTEROS

*Verón, Pablo Alejandro
 Florentín, Derlis
 Turienzo, Federico Ezequiel*

DIRECTOR TECNICO
Ramacciotti, Carlos



LA FRASE DE LA SEMANA

INSUA

«Yo creo que este equipo, que todavía está en formación, cometió el pecado de haber ganado un título antes de tiempo»



Ricale Viajes - 5776-4031

HISTORIAL

SAN LORENZO VS. GIMNASIA Y ESGRIMA

Partidos jugados 127

San Lorenzo ganó 67

Empataron 31

(*) Gimnasia ganó 29

Goles a favor 252

Goles en contra 149



VIVIR PARA SAN LORENZO

por Sergio Rotondo



En uno de sus tantos escritos, Max Weber hacía una distinción entre aquellos hombres que viven *de la política* y los que viven *para la política*. Las diferencias entre ambos son de todo género y siempre irreconciliables.

Uno de los rasgos por los que se puede caracterizar a quienes viven de la política es que su patrimonio personal crece en forma proporcional a su actividad política, mientras quienes viven *para la política* en general mueren en la pobreza.

En San Lorenzo hemos visto pasar muchos políticos, y más allá de que algunos hayan vivido del club y otros para el club, casi todos aparecían en el período en el que se lucha por el poder y luego su imagen se desdibujaba a la hora de buscar las herramientas para hacer feliz al pueblo azulgrana.

Por todo esto es que en El Centro de Investigación y Estudios para San Lorenzo de Almagro (CIESLA) se trabaja en la elaboración de proyectos de implementación a corto , mediano y largo plazo, tendientes a engrandecer al Club.

El objetivo de CIESLA es sistematizar las ideas plasmándolas en proyectos cuyo entramado genere una estructura que al implementarse ubique a San Lorenzo en el lugar que todos los hinchas soñamos.

De este modo, una vez diseñada la estructura el socio de San Lorenzo será el encargado de elegir a los hombres que deberán poner en práctica ese plan. Desde CIESLA decimos que dado el carácter innovador del proyecto será necesario un recambio generacional en las futuras conducciones del Club para llevar a cabo las nuevas ideas.

Estamos convencidos de que sólo quienes viven para San Lorenzo y no de él lograrán engrandecerlo, por eso en CIESLA trabajamos para que San Lorenzo cambie: sumate.

EN BUSCA DEL BUEN JUEGO

por Leandro Goroyesky

Usted se pregunta por qué tiene que venir a ver a su amado San Lorenzo un viernes a las 19hs.

La historia es así, La Asociación del Fútbol Argentino (AFA) le adeuda a la empresa que tiene los derechos de televisación de los partidos (Torneos y Competencias) un cotejo televisado del Torneo Apertura 2002, en consecuencia se decidió que dicho partido lo juegue el Ciclón contra los Platenses.

La explicación oficial del club es que San Lorenzo tiene comprometido con la empresa (TyC) todos sus ingresos televisivos hasta el 2007, pero ¿ello amerita a la A.F.A a hacer jugar a San Lorenzo un viernes laborable en un horario insólito?. Por otro lado ¿Boca y River, no tienen también sus ingresos televisivos comprometidos hasta el 2007?..... Bueno mejor hablemos de fútbol.

El partido de esta noche puede ser el punto de partida para la recuperación de los dirigidos por Insúa, sobre todo en el aspecto anímico. Tras vencer agónicamente a Lanús, el Ciclón se trajo los tres puntos para Boedo. Si bien el triunfo fue un golpe de confianza muy importante para el plantel, el ciclón no deberá cometer las falencias defensivas que mostró en los últimos encuentros. La capacidad para asociarse y crear situaciones de gol será el mayor desvelo para el Gallego esta tarde-noche. Para esto no podrá contar con Chatruc y Acosta debido a que llegaron a las 5 amarillas y deberá



HAY QUE SACAR LA CABEZA DEL FONDO

por Mario Benigni – Periodista de «Ruge el Ciclón»- Lun a vie 19hs AM1220

Hoy 4 de abril, se cumple un nuevo aniversario de la trágica muerte de Mirko Saric, que seguramente estará alentando desde el cielo por otra victoria del Ciclón, frente a Gimnasia.

El triunfo agónico frente a Lanús debe servir en el plano anímico, pero no es para engañarse. San Lorenzo fue desorden, pocas ideas y se benefició porque el «granate» no liquidó un encuentro que le era favorable. Es hora de que el entrenador deje de lado sus caprichos y coloque a los mejores jugadores en sus respectivos puestos. Zabaleta jugó muy bien frente a Boca, no fue de los peores en el desastre en la cancha de

Estudiantes de La Plata y al otro partido, lo sacó de los 16. Ahora, tampoco reaparece ante la suspensión de Chatruc. El retorno del capitán Michelini es siempre importante, por su personalidad.. Pero jugar con doble cinco contra los suplentes de Gimnasia... Basta de cambios inexplicables, por favor, Insúa. ¿Por qué tanta insistencia con Zurita como «un Erviti» que no funcionó?

La hinchada alentará y se ilusionará con una seguidilla de éxitos. ¿Habrá estrategia desde afuera y actitud dentro del campo para conseguirla?

Tras el golpe de confianza que significó el triunfo ante Lanús, San Lorenzo tiene la oportunidad de olvidar viejos errores ante Gimnasia y Esgrima (LP)

acostumbrarse a la ausencia del «Pipi» Romagnoli.

Con la presencia de tres delanteros San Lorenzo será un equipo con presencia en área rival pero dependerá del circuito que se genere entre los punta y el medio campo. En tanto Pablo Michelini recuperará su titularidad tras cumplir con la fecha de suspensión por ser expulsado ante Estudiantes.

Por su parte Gimnasia quemó sus últimos cartuchos para pelear el Campeonato Clausura tras ser de-

rrotado por Boca en La Plata. Tanto el plantel como los simpatizantes de la institución, tienen sus expectativas puestas en lograr la clasificación (bastante cercana) a los octavos de final de la Copa Libertadores. Por tanto Carlos Ramacciotti pondrá en la cancha un mix de titulares y suplentes. Esto no significa que Gimnasia vendrá relajado al Nuevo Gasometro, el equipo platense, piensa en sumar puntos para clasificar a un futuro certamen internacional. Con respecto al último partido, Ramacciotti no podrá contar

con su principal arma en ofensiva, Claudio Enría debido a que sufrió un desgarro en la pierna derecha, en su reemplazo esta noche jugará Federico Turienzo (1.89) que tiene un gran facilidad para convertir goles con pelota parada; esta es una de las principales falencias en la defensa del Ciclón, por lo tanto deberá tener sumo cuidado con el delantero platense.

Problemas verdaderos...

Había que ganar y se ganó, nada más y nada menos. Cuando de la tribuna empezaban a bajar los primeros insultos hacia los jugadores, apareció El Beto Acosta en el lugar donde todos sabemos que tiene que jugar: el área. Sólo un pequeño grupo de Sanlorenistas que estuvo en Lanús, alzó su voz contra el verdadero responsable del funcionamiento del equipo, el técnico Rubén Darío Insúa. SAN LORENZO es un equipo que parecía no tener trabajo táctico ni estratégico.

No se puede tropezar siempre con la misma piedra, y sin em-

bargo en todos los partidos nos hacen los mismos goles, pelotas cruzadas detrás de los marcadores de punta, centros que caen al área y como «no necesitábamos un marcador central» no tenemos ningún «grandote» para sacar lo que cae en esa zona. SAN LORENZO salió a jugar con tres volantes de marca y por las dudas, Cabrera en el banco. Para sorpresa de todos Insúa decide jugarse con los cambios y manda a la cancha a Álvarez (¿para cuidar el 1-2?) Y a Damián Luna. SAN LORENZO seguía sin encontrar el camino hasta que El Beto fue a jugar de Acosta, adentro del

área. Luna empezó a mostrar lo que puede dar, suelto y no por donde lo hacían jugar. Más allá de las explicaciones que el técnico quiera dar de cómo juega el equipo («apareciendo» en una reunión de la Comisión Directiva, que si bien fue pedida por la Oposición, fue confirmada por el Oficialismo una vez sabido que dicho día estos no iban a estar presentes) entendemos que el verdadero problema en lo que al rendimiento futbolístico se refiere, pasa exclusivamente por el banco de suplentes y por quienes sostienen este proyecto.

VISION PARCIAL

Por Gabriel Molina - Vice Director del CIESLA



“TENGO PROYECTO PARA LAS INFERIORES”

por Natalia Salisio

Porque además de haber sido jugador, goleador e ídolo es hincha de San Lorenzo, Héctor Scotta sueña con que el club vuelva a tener un equipo como el del '72: «*ojalá haya un equipo como ese en San Lorenzo, pero no va a aparecer porque no hay proyecto de fútbol*», asegura.

Al hablar de proyecto futbolístico siempre se puntualiza en las divisiones menores y si de trabajar con chicos se trata, «*el gringo*» es voz autorizada para opinar porque desde que abandonó los botines se dedicó a las inferiores.

Actualmente dirige todas las categorías menores en el Club Malvinas Argentinas y cada vez que ve que *algún pibe promete*, lo lleva a probar a San Lorenzo, «*los chicos que llevé me los rebatieron, pibes que jugaban bien, uno de ellos hoy está en River, pero en San Lorenzo los prueban en 10 minutos.. Yo tengo experiencia y se que para ver un chico se necesitan 2 o 3 entrenamientos*».

¿Cómo ve el trabajo de inferiores en San Lorenzo?

Creo que San Lorenzo va a sacar más jugadores cuando sus divisiones inferiores estén manejadas por ex-jugadores del Club que sepan de fútbol.

«*Siempre digo que las glorias de San Lorenzo tienen que trabajar por y para San Lorenzo. Cuando veo a Veglio en Boca o a Tojo en la Selección Juvenil, me pregunto ¿por qué no pueden trabajar en San Lorenzo, si en todos los clubes grandes es así ?*»

Pero Scotta no se queda en lo que podría parecer una crítica, por el contrario asegura tener un proyecto preparado para trabajar con las divisiones menores de San Lorenzo, pero según dice no lo lleva al Club porque descree de la atención que le pueden prestar: «*El proyecto para trabajar en inferiores lo tengo, pero no me quiero ilusionar con que me llamen de San Lorenzo para implementarlo. Al club le podés tirar 200 mil proyectos, pero nadie te da bolilla*», dispara el Gringo.

Si bien es bastante hermético al dar detalles sobre ese proyecto que tiene preparado, se pudo saber que la escuelita de fútbol, que aún San Lorenzo no tiene, es uno de los puntos contemplados en el programa del ídolo azulgrana.

“El proyecto para trabajar en inferiores lo tengo, pero no me quiero ilusionar con que me llamen de San Lorenzo para implementarlo”

SCOTTA POR SCOTTA

«Yo habilidoso no era, no iba a hacer un lujo, un caño, lo mío era la velocidad y el remate. En España una vez estabamos jugando Sevilla - Barcelona cobran un tiro libre, el arquero de Barcelona arma la barrara y yo tomo carrera y pateo, lo agarro al 10 de Barcelona, jugadorazo, y se la pongo justo en la boca del estómago: se le cortó la respiración, estaba blanco y cayó. Cuando lo voy a levantar le veo que abajo de la camiseta tenía los fajos de la pelota marcados».

NUMEROLOGIA SANTA

- Llegó a San Lorenzo en el '71
- Ganó 3 campeonatos con la azulgrana
- En 1975 fue el máximo goleador con 60 goles.
- Jugó 6 años en el Club
- En 330 mil dólares lo vendió San Lorenzo al Sevilla

Hincha «veneno» de San Lorenzo, Héctor Scotta confiesa que le gustaría trabajar en las divisiones menores del Club.



El reconocimiento adeudado

Tal vez porque sólo se siente decepción por las cosas que generaron afecto, es que Héctor Scotta, se siente dolido por ese reconocimiento a nivel Institucional que San Lorenzo nunca le brindó. Como cuando iba a la cancha con su hijo (cuervo fanático) y les cobraban entrada: «*la gente en la cola me decía ¿che qué hacés acá? tengo que sacar entrada como ustedes, les contestaba. Me gustaría ir a la cancha pero no voy por eso,*», cuenta. Si hasta «se lo borró» del video que el Club prepa-

ró para festejar los 92 años de su fundación: «*La noche de la cena por los 92 años de San Lorenzo proyectaron un video en el que aparecían todos los jugadores que pasaron por el Club menos yo. Para ese video yo no había jugado nunca en el Club. Esa noche si no estaba con Telch me iba*», recuerda. Pero aunque todas esas cosas le duelan, Scotta no deja de repetir que le está muy agradecido a San Lorenzo por haberle brindado «*todos los méritos de su carrera como futbolista*».

LA PEGADA DEL GRINGO (*Gringo Dixit*)

Con el estilo frontal que lo caracteriza, Héctor Scotta define en pocas palabras el pasado y el presente de San Lorenzo.

Un dirigente: Baliño. Fue un trabajador bastante bueno para San Lorenzo, aportó mucho.

Alberto Guil: lo conozco porque fui a pedirle aportes para la escuelita de fútbol, me dijo que sí pero nunca más apareció y eso que yo estuve en la Campaña de ellos del '86.

La gente: San Lorenzo tiene muy buena hinchada y yo le estoy muy agradecido a toda su gente.

Rubén Insúa: lo respeto mucho, fue jugador pero no es técnico para San Lorenzo.

El equipo actual: yo creo que el grupo no está bien unido, lo veo sin ganas.

Tal vez es por eso y por el cariño que le tiene a la parcialidad Santa, que sigue siendo hincha del club al que le regaló 60 goles en un año, y al que le gustaría volver para aportar su experiencia

PROYECTAR EL CRECIMIENTO



Las crisis suelen ser, aunque no lo parezca y según cómo se las maneje, un tiempo de crecimiento. San Lorenzo de Almagro atraviesa, en la actualidad, un tiempo de crisis en su faz futbolística que obliga a replantear ciertos cursos de acción. El plantel profesional, que dirige Rubén Insua, arrancó el año como potencial candidato al título, y ahora las proyecciones más auspiciosas señalan que quedará, en el mejor de los casos, en la mitad de la tabla al terminar el campeonato.

Teniendo en cuenta esta realidad, el Centro de Investigación y Estudios para San Lorenzo de Almagro (CIESLA) considera que es el momento de diseñar, de manera sólida, el proyecto futbolístico que San Lorenzo siempre improvisó.

La línea directriz en el área fútbol debería encuadrar y envolver el pensamiento y la pasión de la gran masa de sanlorenecistas

CIESLA estima que siendo el fútbol la actividad fundamental del Club el planeamiento estratégico en ese sentido debería basarse en cuatro aspectos generales:

- Concordar con la línea futbolística que conforma a la masa sanlorenecista
- Ser superadora de cualquier Comisión Directiva que dirija el Club
- Ser herramienta decisiva al momento de la contratación de cuerpos técnicos para cualquiera de las categorías
- Abarcar a todas las divisiones del Club, imprimiendo en todas ellas características que diferencien a los jugadores de San Lorenzo de los de otros clubes.

Este esquema pretende ser el punta-pié inicial de un nuevo proceso institucional que asegure desde lo futbolístico, el crecimiento sostenido que San Lorenzo se merece. Hoy el club cuenta con una veintena de jugadores con enormes chances de proyección futura. Es con ellos, que son la pura materia prima azulgrana, con quienes debe comenzarse a definir el proyecto futbolístico azulgrana del siglo XXI.

En manos de las actuales autoridades se encuentra la decisión para el diseño de una estructura que asegure en el corto-mediano y largo plazo el camino futbolístico a seguir, indepen-

El planeamiento estratégico a nivel futbolístico debe ser elemento diferenciador en lo deportivo y rentable en lo económico

DE BOEDO A JAPON

Los cuervos compartimos un sueño: la Copa Intercontinental. Se trata sin duda de un anhelo que, cumplidos 95 gloriosos años de vida, los cuervos necesitamos y merecemos realizar. Pues bien, los grandes logros encierran verdades muy sencillas y ese camino de Boedo a Japón tiene nombre y apellido, ese recorrido se llama: **Desarrollo Institucional**. Algunos impacientes dirán que lo que hay que hacer es poner 60 palos verdes y armar un equipo competitivo. Si bien se trata de un argumento de peso, está claro que hoy San Lorenzo no puede afrontar el peaje de ese atajo que, por otra parte, tampoco garantiza la llegada a buen puerto. De una vez por todas San Lorenzo debe encaminar la energía y los recursos de su gente para construir una gran institución. Sólo las instituciones fuertes y bien concebidas pueden realizar sus objetivos.. San Lorenzo puede y debe consensuar, un programa deportivo –

social – económico ambicioso y viable. San Lorenzo puede y debe satisfacer la demanda de educación, salud y esparcimiento de la población de la zona sur de la ciudad que es la que presenta mayor necesidad de servicios sociales. Así nació San Lorenzo y ése es el mandato natural que nos legó hace 95 años el padre Lorenzo Massa. San Lorenzo puede y debe llevar adelante un programa deportivo que resguarde su activo y potencie su futuro futbolístico y económico. Es absolutamente inviable para la institución el seguir generando durante años jugadores de primera división que se venden al cuarto partido de su debut, sin poder gozar ni de su fútbol ni de su rédito. San Lorenzo puede y debe convertirse en una gran institución. Cuando San Lorenzo se encamine por este sendero su crecimiento vendrá por añadidura y, más temprano que tarde, una madrugada de algún día del mes de noviembre el mundo estará a una hora y media del reinado de Boedo.

diente de contingencias, sobresaltos y eventuales cuerpos técnicos.

Esta crisis temporal es una justa medida inicial hacia el crecimiento y en ese marco la cantidad de jugadores juveniles con enorme potencial, que posee hoy el Club, debe brindarle a San Lorenzo, en el corto plazo, un

plus de desarrollo futbolístico- económico.

Las probabilidades de éxito dependerán de la solidez del proyecto que sustente el desarrollo.

Futbolísticamente 100% calidad azulgrana

¿Económicamente 100% propiedad de San Lorenzo?



Alternativas: Champagne, Cornejo, Cabrera, Montillo, Barrientos



¿QUE SABE USTED DE LA CONVOCATORIA?

por Daniel Ale

Si bien en los últimos meses se ha hablado mucho de la Convocatoria de Acreedores a la que se ha presentado San Lorenzo en julio del pasado año, la falta de información concreta que rodeó al tema trajo preocupación a todos los hinchas del Ciclón y generó algunas preguntas que aún no fueron dilucidadas.

Por tal motivo el Área de asuntos económicos del Centro de Investigación y Estudios para San Lorenzo (CIESLA), tras estudiar las implicancias reales que un procedimiento de este tipo puede significar para el Club, elaboró un informe que será difundido por este medio en 2 entregas.

Los datos concretos

El análisis efectuado por el Área Económica de CIESLA se basó en el informe del estudio de los abogados Moramarco y Santamarina sobre el estado de los juicios que mantenía San Lorenzo al mes de junio de 2002; el dictamen legal emitido por el estudio Aguirre Saravia & Gebhardt acerca de la misma situación anterior y la Auditoría Contable del club al 31 de Diciembre de 2001 realizada por el estudio Suarez & Menéndez. (ver..... La herramienta)

De ambos informes jurídicos se desprende que S.L. a mediados del año anterior tenía 94 juicios, de los cuales 10 tenían pedido de quiebra, y a su vez, 2 eran «impagables» (a criterio del primer Estudio citado) por montos aproximados a los \$1.800.000.-. Además, agrega el informe, que existen numerosos juicios laborales, comerciales, etc., que «trablan aún más a la Institución» con inhibición y embargos. Luego se verá que en la práctica no fue así, con convocatoria y todo; ni hablar de las múltiples transferencias y cobranzas realizadas en el primer semestre del año anterior.

Las preguntas

La herramienta de decisión

En el **informe de auditoría contable** titulado «Estado preliminar *estimativo* de deudas al 31-12-01», se comienza diciendo que esos datos «... no deben tomarse bajo ningún aspecto como el Pasivo Institucional ...» (el encomillado es textual). Claro está que profesionalmente es poco serio elevar un informe de esta naturaleza, con la toma de decisiones a la que puede llevar, con la **precariedad de información que se tuvo a disposición**: Falta de documentación respaldatoria de las registraciones contables, contabilidad desactualizada, inexistencia de circuitos administrativos confiables, excesivo y discrecional manejo de efectivo para cobros y pagos; fueron algunas de las características que signaron al trabajo.

Si partimos de la base que una entidad concursada debe solicitar la aprobación del juez para cualquier acto que tenga que ver con ingresos y egresos que comprometan el patrimonio de la institución, **¿como se explica el déficit (pérdida) operativo mensual del orden del millón de pesos, reconocido por el Sr. Alberto Guil?**.

Además, hay que tener en cuenta que una vez terminado el período para presentarse ante el juzgado para verificar la deuda que el Club mantiene con el acreedor, se procederá a efectuar una propuesta de pago que se ajuste a las posibilidades económico-financieras de la Institución. Ésta deberá ser aprobada por la Junta de Acreedores en la mayoría simple (51 %) de los acreedores que representen las dos terceras partes (67 %) del capital en cuestión. **¿Se estará seguro en el seno de Comisión Directiva con llegar a esas cifras?.** Tal vez si, porque, no es caprichoso el listado de acreedores que «quedaron» para la convocatoria. (ver Salvados.....)

Así las cosas, estos eran los elementos con que disponía la conducción del Club para tomar una decisión tan trascendental en la vida (y futuro) institucional de nuestro amado San Lorenzo

La pregunta que se escucha con frecuencia es porqué se esperó tanto tiempo para presentar la convocatoria y que se hizo en ese lapso.

El Estado Preliminar de Deudas fue fechado el 15 de enero de 2002, con información relevada hasta el 8 del mismo mes, y la pregunta que todos nos hacemos es porqué se esperó tanto tiempo para presentar la convocatoria. Y por otro lado, que se hizo en ese lapso.

De acuerdo a la investigación y a los análisis llevados a cabo por el área económica de CIESLA da la sensación de que se produjeron gran cantidad de movimientos de fondos, de los cuales no se conoce a ciencia cierta con que criterio de selección o intención se llevaron a cabo.

Un dato curioso de la auditoría es el monto de cheques rechazados a fines del 2001, que asciende a 3 millones y medio de pesos, de los cuales \$ 1.100.000 fueron presentados judicialmente y generaron pedidos de quiebra. Una suma altamente significativa si tenemos en consideración el monto de deuda a proveedores.

Otro dato interesante es la deuda impositiva donde parte de ella está compuesta por «Retenciones practicadas y no ingresadas» (depositadas al fisco) por casi un millón de pesos, desde el mes de julio de 2000 en adelante, siendo que, dentro del marco de la

Según el informe de auditoría la deuda total ronda los 43 millones de pesos de los cuales más del 18 % corresponden a ingresos diferidos.

Ley Penal Tributaria, se establece hasta con prisión la pena interpuesta al responsable de la retención correspondiente.

El total de la deuda expresada en el informe de Auditoría asciende a más de 43 millones de pesos, de los cuales 8 millones y medio corresponden a Ingresos Diferidos por derechos de televisación y otras cobranzas adelantadas, que no se cancelan con «pagos» sino que son deudas «por hacer», es decir que con el transcurso del tiempo se transforman contablemente en Ingresos (ganancias).

Del saldo restante de deuda por pagar, **se ha verificado casi el 70 %**, valor nada despreciable, máxime si tenemos en cuenta que **existe un número**

Salvados y condenados

De la auditoría contable se observa como deuda «financiera» al 31-12-01 la O.S.T.I.G. (Obra Social de Trabajadores de la Indust. del Gas), cuyo Presidente, es el Sr.**Oscar Mangone**, por un monto superior al millón trescientos mil pesos; la cual no advertimos que se incluya, hasta el momento, en el listado de acreedores verificados en la convocatoria.

La empresa Interplayers a la cual se le debía la proporción del pase de Ricardo Matías Verón, también fue **beneficiada**.

Tampoco se dejó para esta instancia judicial **la deuda con I.S.L.**

Así como hubo acreedores beneficiados, **se perjudicó** a un grupo: **los empleados**, que por sus montos no debieron caer en esta larga y compleja vía de cobro

interesante de deuda que la jueza interviniente todavía no reconoció pues depende de la resolución que se tome en la instancia en donde se encuentran (es decir, otro fuero o juzgado).

Además debe tenerse en cuenta que aquellas deudas, que en principio fueron rechazadas, pueden ser apeladas.

De aquí en más las decisiones a tomar determinarán el futuro de la convocatoria

CORREO DE LECTORES

Me pareció muy interesante y bien analizada la posible reforma del estatuto.

Por otra parte, les quiero pasar un tema para trabajar que me parece muy interesante y hace en gran parte al patrimonio de San Lorenzo. Me refiero a las nuevas promesas de fútbol y a quien pertenecen sus pases. Se escuchan desde siempre rumores sobre los dueños de pases pero nunca se blanquea nada.

Creo que hoy el club pasa por uno de sus mejores momentos a nivel promesas futbolística (Orion, G.Rodríguez, Matiuzzo, Botinelli, Zabaleta, Di Lorenzo, Luna, Montillo, Barrientos, Cornejo y varios mas) y sería un excelente momento para exigirle a los directivos la información correspondiente.

Estoy a su disposición para colaborar.

Socio: Federico Halle (31277)

Derecho a réplica

Los miembros de la Comisión Reformadora de Estatuto, expresaron mediante una carta enviada por correo electrónico, su disconformidad con algunos de los puntos reseñados en la nota «Cara y contra cara de la reforma que no fue», publicada en el primer número de «El programa del partido». Debido a la extensión de la réplica enviada por la mencionada Comisión, no es posible publicarla, pero quienes estén interesados en leerla en su totalidad pueden dirigirse a www.ciesla.com.ar

Por último, sólo resta mencionar que CIESLA sostiene las consideraciones manifestadas en la citada nota y recuerda asimismo a los lectores que las mismas están basadas en un estudio realizado por el Centro y presentado a las autoridades del Club en el transcurso del pasado año.

**C.I.E.S.L.A.
CONVOCA**

**CABEZAS QUE PIENSEN
MANOS QUE TRABAJEN
VOCES QUE SE ESCUCHEN
IDEAS QUE TRANSFORMEN**

**Recibimos tu
opinión en
info@ciesla.com.ar**

MEDIOS

Gente de San Lorenzo
AM 570 - Conduce Claudio Morrone
Lunes a viernes 19 hs

Ruge el Ciclón
AM 1220 - Conduce Jorge Romano
Lunes a viernes 19 hs

La hora del Ciclón
AM 740
Conduce Mario Massi
Lunes a viernes 19 hs

Buenos Aires Azulgrana
AM 890 - Conduce Martín Vita
Lunes a viernes 23 hs

El café del Ciclón
AM 850 - Conduce Mariano Bongiorno
Lunes 20 hs

La selección azulgrana
FM 99.5 y 103.9
1 hora antes que empiece el partido

Equipo desafío
AM 750
Domingo 16 hs y Relato del partido

Sentimiento Azulgrana
AM 740
Conduce Mario Massi
Relato del partido

La Cuverería
AM 840 - Conduce Favio Marrazo
Martes y Jueves 22 hs

San Lorenzo mi pasión
AM 650 - Conduce Víctor Federico
Mar. y jue. 22 hs - Sáb. 20 hs

PEÑA DE TIGRE**ORGULLO AZULGRANA**
Filial «Pipo» Gorosito

A poco de cumplir el primer aniversario de su fundación la Peña de Tigre ya cuenta con más de 200 adherentes.

Según recuerda su vicepresidente, Fabián Castro, la decisión de fundar una filial de San Lorenzo en la Zona Norte surgió cuando junto a quien hoy es el presidente de la peña, Martín Da Costa Paraizzo, fueron a ver un San Lorenzo – Huracán a la «Quema» y no había ni una sola bandera de «sus pagos».

Así, tras realizar una primera reunión a la que asistieron alrededor de 100 personas, quedó constituida «Orgullo azulgrana», que tiene como padrino a Pipo Gorosito, referente cuervo de la zona, según cuenta Castro.

El próximo 7 de mayo la Peña de Tigre festejará su primer aniversario con una cena a la que están invitados todos los sanlorenistas de las zonas cercanas.

Quienes estén interesados en conocer más profundamente la labor de la filial puede visitar la página web de la Peña:

■ www.orgulloazulgrana.com.ar ■

**9^{NA} FECHA**

San Lorenzo visitará la próxima fecha a un Olimpo de Bahía Blanca que viene entonado anímicamente tras conseguir su segunda victoria consecutiva en el torneo. El equipo de Falcioni está realizando una meritaria campaña, ubicándose en los primeros puestos de la tabla.

Sin embargo aún sigue comprometido en la tabla del descenso y por ende de local intentará buscar los tres puntos. Olimpo utiliza un esquema clásico con cuatro jugadores en el fondo, un medio campo aguerrido(doble cinco) y la capacidad goleadora de Cristian Castillo. Sus principales armas ofensivas son las pelotas paradas y su eficacia a la hora de concretar sus situaciones de gol. El ciclón deberá estar concentrado los noventa minutos y ser eficaz a la hora de definir el partido; de esa forma los tres puntos viajarán a Boedo.

**6^{TA} FECHA****4****1****DIA** Viernes 21 de Marzo**HORA** 21:10**ESTADIO** Luis Jorge Hirschi (Estudiantes)

GOLES San Lorenzo : Saja (23')
Estudiantes: Paredes E/C (11')
Aquino (27') - Maggiolo (37')
Farías (80')

ARBITRAJE Fabián Madorrán

**"EN LA
PLATA
NO SUMO..."**

**"...Y EN LANÚS
SE DIO."**

7^{TA} FECHA**2****3****DIA** Sábado 29 de Marzo**HORA** 21:30 (*)**ESTADIO** Lanús

GOLES San Lorenzo : Acosta (49') - Acosta (74') - Astudillo (87')
Lanús: Galván (31') - Diaz (50')

ARBITRAJE Sergio Pezzotta

(*) 21:30 por problemas en el partido Newell's vs. Chicago

SAN LORENZO vs. GIMNASIA



FECHA POR FECHA

	FECHA	DIA	RIVAL	HORA	ESTADIO	ARBITRO	TV	RES.
L	1º	15/02/03	ROSARIO CENTRAL	21:30	SAN LORENZO	SEQUEIRA	SI	2 - 2
V	2º	23/02/03	NUEVA CHICAGO	16:30	DEP. ESPAÑOL	MARTIN	NO	2 - 2
L	3º	28/02/03	UNION	21:10	SAN LORENZO	FURCHI	SI	0 - 2
V	4º	08/03/03	BANFIELD	21:10	BANFIELD	GIMENEZ	SI	1 - 1
L	5º	16/03/03	BOCA JRS	16:10	SAN LORENZO	BALDASSI	SI	1 - 2
V	6º	23/03/03	ESTUDIANTES	21:10	ESTUDIANTES	MADORRAN	SI	1 - 4
V	7º	30/03/03	LANUS	21:30	LANUS	PEZZOTTA	SI	3 - 2

SAN LORENZO Y SUS 95 AÑOS

por Daniel Magliulo

El Club Atlético San Lorenzo de Almagro, fue fundado en el barrio de Almagro el 1º de abril de 1908, por iniciativa de un grupo de jóvenes patrocinados por el sacerdote salesiano Rdo. Padre Lorenzo Massa. Aunque sin duda su nombre sirvió para inspirar el del naciente club, el Padre Massa sólo lo aceptó, con la salvedad que con él se honrara al santo mártir de la fe y al primer triunfo de las armas patriotas

conducidas por el general San Martín en el combate de San Lorenzo. Los colores elegidos para su casaca fueron el azul que simboliza el ideal y el rojo que simboliza la lucha.

Su brillante historial, está jalónado por triunfos notables dentro y fuera de las fronteras de la Argentina y entre muchos otros, los del 6 a 1 sobre la selección nacional de España en Madrid y el de 10 a

4 sobre la de Portugal en Lisboa en 1947, con el equipo campeón de 1946, tal vez, el más deslumbrante y contundente que haya representado no sólo a San Lorenzo de Almagro sino también al fútbol argentino en el exterior.

De San Lorenzo salieron jugadores que adquirieron celebridad en el exterior, tales como Luis Monti que llegó a ser capitán de la selección de Italia que se clasificó

campeón del mundo.

También Rinaldo Martino y Oscar Bassi en Italia; Héctor Rial, Armando Benavídez y Coll en España y más recientemente Ricardo Rezza, D'Alessandro, Ayala, Heredia, R. Díaz, Piris y Scotta entre muchos otros. En Francia, Oscar Tarrío, Ricardo Alarcón, R. Aballay y Enrique Chazarreta. En México, Boggio y Albrecht. En el Uruguay, Fabrini, Sanfilippo y en el Brasil, Doval, Fischer, Veira y Ortiz, por nombrar sólo a los más notables.

San Lorenzo ha sido denominado por la contundencia de su juego y el espíritu de lucha tradicional de sus equipos, con muchos y variadas apodos en distintas épocas, pero todos se sintetizan en el más popular que es el de «Ciclón».

EPOCA PROFESIONAL

Títulos	Años	Ente Organizador	Torneo	Lugar	Carácter	Observaciones
9º	1933	AFA	Primera División	Argentina	Nacional	
10º	1946	AFA	Primera División	Argentina	Nacional	
11º	1959	AFA	Primera División	Argentina	Nacional	
12º	1968	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Internac.	Invicto
13º	1968	AFA	1ª Div. «Metropolitano»	Argentina	Nacional	Invicto
14º	1970	Empresa Privada	1º Copa Costa Brava	España	Internac.	Invicto
15º	1972	AFA	1ª Div. «Metropolitano»	Argentina	Nacional	
16º	1972	AFA	1ª División «Nacional»	Argentina	Nacional	Invicto
17º	1973	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	Invicto
18º	1974	AFA	1ª División «Nacional»	Argentina	Nacional	
19º	1982	AFA	Primera División «B»	Argentina	Nacional	Ascendió a 1ra.
20º	1988	AFA	Liguilla Pre-Libertadores	Argentina	Nacional	
21º	1991	AFA	Liguilla Pre-Libertadores	Argentina	Nacional	Invicto
22º	1992	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	Invicto
23º	1993	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	Invicto
24º	1994	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	Invicto
25º	1995	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	Invicto
26º	1995	AFA	1ª División «Clausura»	Argentina	Nacional	
27º	1996	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	
28º	1997	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	
29º	1998	Empresa Privada	Torneo de Verano	Argentina	Nacional	
30º	1999	Empresa Privada	Verano (Mar del Plata)	Argentina	Nacional	Invicto
31º	1999	Empresa Privada	Verano (Mendoza)	Argentina	Nacional	
32º	2001	AFA	1º División «Clausura»	Argentina	Nacional	
33º	2001	Conf. Sud. de Fútbol	4ª Copa Mercosur	América	Internac.	
34º	2002	Empresa Privada	Interprovincial Neuquén	Argentina	Nacional	Invicto
35º	2002	Conf. Sud. de Fútbol	1ª Copa Sudamericana	América	Internac.	
36º	2003	Empresa Privada	Provincia del Neuquén	Argentina	Nacional	Invicto

TABLA DE POSICIONES

La Revista del Deporte
Canal 20 - Muticanal
Viernes a las 19hs.

Equipo	Pts.	PJ	G	E	P	GF	GC
Boca	18	7	6	0	1	14	5
River	16	7	5	1	1	16	5
Velez	16	7	5	1	1	12	4
Racing	14	7	4	2	1	16	10
Central	14	7	4	2	1	16	10
Olimpo (BB)	13	7	4	1	2	11	7
Unión	11	7	3	2	2	11	7
Nva. Chicago	11	7	3	2	2	13	13
Colón	10	7	2	4	1	6	5
Estudiantes	10	7	3	1	3	8	7
Gimnasia	10	7	3	1	3	8	12
Chacarita	8	7	2	2	3	6	5
Newell's	7	7	1	4	2	9	11
Arsenal	6	7	1	3	3	3	7
Talleres	6	7	1	3	3	3	7
San Lorenzo	6	7	1	3	3	10	5
Banfield	5	7	1	2	4	5	11
Lanús	4	7	1	1	5	6	11
Independiente	3	7	0	3	4	5	14
Huracán	2	7	0	2	5	4	17

8^{VA} FECHA CLAUSURA 2003

San Lorenzo vs. Gimnasia – Vie 19:00 hs (TV)
 Banfield vs. Racing – Vie. 21:10 hs (TV)
 Central vs. Colón – Sáb. 18:35 hs (TV)
 Independiente vs. Chacarita – Sab. 21:10 hs
 Talleres vs. River – Dom. 11:00 hs (TV)
 Unión vs. Newell's – Dom. 15:30 hs
 Nva. Chicago vs. Velez
 Estudiantes vs. Lanús
 Arsenal vs. Huracán
 Boca vs. Olimpo – Dom. 16:10 hs (TV)

**RUMBO A LA LIBERTADORES 2004 (**)**

Equipo	Pts.
Boca	58
River	52
Independiente (*)	46
Velez	44
Racing	42
Central	39
Colon	38
Chacarita	38
Unión	34
Newell's	34
San Lorenzo	33

(**) Clasifica Campeón del Apertura 2002 y Campeón de Clausura 2003

(*) Clasificado

PROXIMO PROGRAMA DEL PARTIDO**SAN LORENZO VS.
RACING**

**Ediciones anteriores
disponibles en
www.ciesla.com.ar**

STAFF



Director
Lic. Sergio Rotondo

Vicedirector
Sr. Gabriel Molina

Coordinación de Áreas
Lic. Natalia Salisio

Área Asuntos Institucionales
Lic. Carlos Chames - Sr. Leandro Goroyesky - Lic. Ariel Schale - Dr. Daniel Magliulo
Sr. Juan Pablo Ivanier

Área Asuntos Sociales y Deportivos
Arq. Alejandro Panthoff - Sr. Pablo Marzano - Sr. Bruno Iemma

Área Asuntos Económicos
Contador Daniel Ale; Lic. Daniel Rotella; Contador Reinaldo Solucio.

EL PROGRAMA

d e l c e n t r o

EDITADO POR C.I.E.S.L.A.

CENTRO DE INVESTIGACION Y ESTUDIOS PARA SAN LORENZO DE ALMAGRO



LA AGENDA DEL CIESLA ESTA ABIERTA...



Ideas y Proyectos



VIERNES
FRIDAY

4

ABRIL
APRIL
2003

MARZO-MARCH						
Ds	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

ABRIL-APRIL						
Ds	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

MAYO-MAY						
Ds	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

... SUMA TU PROYECTO